



Los deportes en el mundo



NOTAS AL VUELO

vancha lucha entre eternos rivales, estos dos equipos salgan al campo dispuestos a partirse el pecho por conseguir la victoria.

Y a esto añadís aquello de la lucha fratricida que siempre gusta mucho.

—o—

El debut de los argentinos Cuello y Juárez lo reservaba el Athletic madrileño para su pasado encuentro en el Stadium contra el Osasuna.

Era una medida puramente económica.

Pero surgieron las dificultades por todos conocidas y el Club no pudo alinearlos en su equipo. Ahora ya no es cuestión de taquilla solamente. Es también un caso de vida o muerte.

Es vista de ello la Directiva atlética ha iniciado las oportunas gestiones amistosas con el River Plate para que los citados jugadores puedan actuar el domingo en San Mamés.

Por el momento se guarda la impresión de que ambas Sociedades llegarán a un acuerdo.

De ser así, felicitamos efusivamente a la caja del Athletic bilbaíno.

—o—

Se dice que Iraragorri irá al eje de la línea media española para los partidos de Praga y Berna.

Se dice que toda la culpa de nuestros últimos fracasos internacionales debe a la mala orientación de don Amadeo García Salazar.

Pero menos mal que todavía nada se sabe acerca de que el citado seleccionador sufra de enajenación mental.

Nos veríamos precisados a creer un poco lo que se dice de Iraragorri.

—o—

Ayer ha comenzado en diferentes goles de Inglaterra la primera de las ocho competiciones regionales para profesionales que aspiran al premio de las dos mil libras ofrecido por el diario "The Daily Mail".

Se hallan inscriptos quinientos jugadores y las eliminatorias reducirán ese número al de cien, quienes serán los que sobre setenta y dos agujeros jueguen la final en Bramshot el último día de los corrientes y los tres primeros del próximo abril.

JUANISTEGUI

FUTBOL MODESTO

Errónea táctica que se sigue en algunos clubs locales

No es alusión. No puede serio, porque nosotros para aludir nombramos por su nombre propio a las personas, a los Clubs o a las Sociedades, según sea a quien nos refiramos o a quien tratemos. Somos de sobra conocidos para que se crea que asesinamos un golpe por la espalda o a desquitarnos.

Se trata solamente de aconsejar al sequito de indicar no a un dirigente determinado, sino a todos los dirigentes que se encuentren en un caso parecido.

Sabemos de numerosos jugadores modestos que al principio o a mediados de temporada ficharon por determinado equipo de manera voluntaria o a instancias amistosas de algún conocido que siempre obra de buena fe.

Como decímos, el chico fichó, sino espontáneamente, al menos convencido de que iba a jugar en el nuevo Club de sus amores y que se iba a hacer justicia a sus facultades, que él se encargaba de demostrar.

Ay ilusionado, el muchacho se encuentra retido toda una temporada, en una especie de jaula de oro que crece abriéndose puertas al más leve contratiempo.

Pero sucede con cierta frecuencia que aquella ficha que sobre la cartulina llenaba las exigencias de los "pescadores", no responde en la realidad a aquellas esperanzas y la comisión correspondiente tiene que encargarse nuevamente de buscar un sustituto que colme los deseos de todos.

Hasta aquí, como se puede apreciar, todo es razonable, lógico y comprensible.

Los "rederos" hacen una nueva adquisición. Legalizan la flamante ficha y se encuentran con dos jugadores del mismo puesto.

No para ahí la cosa. Los "cazadores" se enteran que en un equipo inferior o igual al suyo está jugando un chaval que por sus cosas en el terreno de juego puede ser un elemento deseable.

A por él!

Total: que en una semana, con mil salidas y otras tantas promesas, el Club se ha hecho con seis jugadores de un mismo puesto de los que sobraron cuatro indefectiblemente.

En efecto. Llega la hora de un partido y se prueba un jugador. Luego otro y así sucesivamente. Por fin el consabido técnico elige dos jugadores, uno que será el titular y el otro un digno suplente.

No descubriremos el Mediterráneo si de-

cimos que los cuatro muchachos que el técnico ha rechazado son precisamente los jugadores de más clase.

Bien, pero eso no nos incumbe. Sigamos.

Las Directivas, la Comisión y sus satélites han cumplido el equipo. Sobran doce jugadores de distintos puestos, después de Clubs que ven su conjunto desequilibrado por la ausencia de sus figuras.

La Directiva, la Comisión y los satélites del club cañizador se muestra indiferente a tal caso. Ellos han encendido un reguero y conversan satisfechos.

Ahora bien, esos jugadores que no juegan al cabo comprenden que no van a darle al balón seriamente en lo que resta de temporada y pensando con toda lógica exponen sus cuotas y señalan una solución viéndola al pedir su inmediata libertad.

Así empieza el calvario del jugador modesto cogido entre las redes del pescador furtivo.

La Directiva promete, la Comisión estudiará el caso y los satélites sordos a esas peticiones aconsejan la espera prudente para sus intereses egoístas.

En resumen: el muchacho pierde una temporada tortamente. Temporada que supone una pérdida de afición y facultades enormes.

Convergamos que hay casos en que la Sociedad representada por sus dirigentes obra de buena fe.

Por ejemplo: el jugador que se prueba en determinado partido intrascendente para controlar sus facultades y, el titular soberbio que se alza contra lo que no es más que una necesidad justísima del Club.

A ese si estamos conformes con que se lo aplique el castigo conveniente, aunque no nos parecerá nunca razonable que se le retenga una temporada entera.

Pero esos casos son los menos.

Las Sociedades y sus dirigentes no deben ser responsables de la posible malogración de un muchacho.

Si las fichas son numerosas por equivocaciones, que todos estos estemos expuestos, la equivocación debe ser reparada en un tiempo determinado, que no desanima a un chaval que joven aún, puede dar rendimiento apetecido en un Club de menos campanillas, aunque muchas veces más efectivo.

Creemos que el tema tiene su miga. Reflexionen los que tienen hombres, relegados al ostracismo.

Y den suelta a unos chicos que para ellos son inútiles.

Las Sociedades nuestras adolecen de esa falta capital y enmendar a tiempo una táctica equivocada supone ganar adeptos para la causa modesta.

A nuevos equipos: nueva cantera.

A nuevos equipos: nueva hinchada y aumento de afición.

¡Que ya hace falta!

STELLO

EL DEPORTE VASCO

Las interesantes jornadas de ayer en el Urumea y en el Moderno

EN EL URUMEA

Jueves, 5 de marzo de 1936.

Primer partido, a remonte.

SOLARRETA y AZCOTIA (rojos), 36.

ARANO II y GOICOECHEA (azules), 45.

Saques: los delanteros del once y medio.

Dinero: azul (40 a 36).

IGUALADAS: ninguna.

Dominio de bando: azul.

Segundo partido, a remonte.

IZAGUIRRE y ALBERDI (rojos), 45.

IRAOIA y MARICH (azules), 38.

Saques: los delanteros del once y medio y once.

Dinero: rojo (40 a 34).

IGUALADAS: ninguna.

Dominio de bando: rojo.

dos estuvieron bien, cosechando buenos aplausos del público.

En el segundo la cátedra había dado su dinero por el bando azul, en la proporción de 40 a 36. Este partido tuvo gran semejanza al anterior, viéndose también muy buenas jugadas y registrándose muchas igualadas que detallamos más arriba. Por fin vencieron los rojos por la diferencia de dos tantos, con lo cual puede juzgarse lo beleño que fue el partido.

La cátedra tuvo que hacer malabarismos en el transcurso del mismo.

En el tercero dióse el dinero por el bando azul, en la proporción de 40 a 34. La pelea fué dura por lo que el partido ganó mucho con ello.

Hubo igualadas a los tantos 7 y 11, y posteriormente en el tanto 28, desde donde salieron por delante los favoritos ganando por la diferencia de dos tantos.

Hubo jugadas muy animosas con intervenciones muy eficaces de todos ellos, oyendo muchos aplausos. En resumen una buena tarde para los aficionados.

PELOTAZOS

Hemos acertado.

Pintor nos obsequia pasado mañana con un partido monstruo a mano.

Los dos delanteros que más bullen en la actualidad, respaldados por dos zagueros de primera categoría.

O sea:

IZAGUIRRE II y Aramburu contra Echave y Altuna.

Auguramos un lleno imponente en el Moderno.

Después se jugarán los dos grandes partidos a remonte, acostumbrados.

Egüea contra Mondragón.

Mano a mano.

¡Por fin!

El día 15 del corriente en el Astelena.

¿Séques?

De tres y... cuatro, ambos.

Ya puede pensar Vidarte en agrandar su frontón.

Un tropozón...

Ayer, antes de comenzar el partido durante el pelotón preliminar, Goicoschea tuvo la fatalidad de pegar un pelotazo en la cabeza, a Música II.

La cosa tiene su importancia.

Música II no podrá actuar, próximamente, en un mes.

Celebraremos mucho que sea antes.

Arano II reapareció triunfalmente.

A consecuencia de una lesión en una rodilla estaba retirado desde agosto.

Y ayer demostró hallarse en posesión plena de facultades.

¡Y de juego!

Enhorabuena.

Goicoschea obtuvo la victoria acostumbrada.

Este muchacho se va a colocar entre los primeros zagueros del cuadro, más que a prima.

Le sobran condiciones.

Y voluntad.

¡A por el entorchado, Goico!

Esta tarde...

Juricó frente a Salaverria II.

No hay duda que prenderemos un buen partido.

Así tiene que ser jugando el maestro de Estella.

¡Y "Perilita"!

A este paso.

De aquí a cinco años se continuará hablando del visto de nuestro querido amigo "Extra" a Madrid.

Y no hay derecho.

Resulta ya demasiada "reclama".

Pero bueno, querido "Extra".

Parécen ustedes de pueblo.

¡Te compraste los zapatos, si no?

RECORD!

El americano Higgins bate el de cien metros braza en un mi' u' diez segundos

Nueva York.—El nadador americano Higgins ha batido en el lago de la Universidad de Yale su record del mundo de 100 metros braza, en 1 minuto 10 segundos. El anterior record era de 1 minuto, 10 segundos 8 décimas.

AERONAUTICA

El nuevo dirigible hace su primera salida

Berlín.—El dirigible gigante L-Z-129, que será bautizado con el nombre de Mariscal Hinderburg y destinado a la travesía de Alemania a los Estados Unidos ha hecho su primera salida bajo el mando del Dr. Eckener, presidente de la sociedad Zeppelin.

En sus vuelos futuros será mandado por el capitán Lehmann y el comandante piloto del Graf Zeppelin. Las evoluciones del L-Z-129 han durado 3 horas sobre el lago Constance.

Según las declaraciones del capitán Lehmann el éxito del vuelo de prueba ha sido definitivo.

A fin de mes y una vez de haber sido bautizado el nuevo dirigible emprenderá un vuelo alrededor de Alemania y rendirá visita en su hangar de Frenstorf sur le Mein.

A partir de este momento el Mariscal-Hinderburg unirá Alemania con los Estados Unidos mientras que el "Graf Zeppelin" continuará enlazando Alemania con la América del Sur.

EL DOMINGO, EN ATCHA

Nuevo encuentro entre el Baracaldo y el Donostia

El próximo domingo desfilará nuevamente por el campo de Atocha en partido correspondiente a la Copa de España el Club Baracaldo.

Partido interesante para los aficionados y para los equipos contendientes, puesto que de su resultado depende que cualquiera de ellos pueda clasificarse para las fases sucesivas de la Copa.